



Robos hombres se titula la segunda, que valió a su autor, Sr. Barranco muchos aplausos. En un juguete escrito con mucha gracia y que resultó muy del gusto del público. La ejecución perfecta, distinguiéndose la acción por perfecta, distinguiéndose la acción por perfecta...

En ciertos círculos republicanos no se habla más que de la necesidad de que se tomen represalias contra el Senado. Alejandro, 13. La comisión de indemnizaciones no podrá terminar sus trabajos hasta dentro de seis meses por lo menos. Se asegura que el gobierno egipcio está dispuesto a atender las reclamaciones hasta la concurrencia de tres millones quinientas mil libras esterlinas.

proceder a discutir y a votar por artículos. Pide votación nominal. La ansiedad es indescribible: las estadísticas por adelantado y los cálculos se modifican a cada instante. Resultado de esta primera votación: votos favorables al gobierno, 140; votos contrarios, 139. Triunfo por un voto. Aplausos en la izquierda. Agitación e ideas y venidas entre los senadores del bando conservador. El triunfo dura poco. El Senado rechaza en segunda el art. 4.º del proyecto, derrotando al gobierno por 7 votos de mayoría.

Según nuestros informes, el proyecto de decreto aprobado en consejo de ministros, y del que dimos breve noticia en nuestro último número, recuerda que la enseñanza primaria es obligatoria y adopta medidas encaminadas a conseguir la eficacia de un principio tan altamente civilizatorio. Estas disposiciones son de dos clases: unas constituyen la ración penal de las faltas que contra dicho principio se cometen; las otras pueden llamarse de estímulo, y conducen por medios más o menos indirectos, a la consecución de tan altos fines.

En Algeciras la señorita D. María Llovet y Piferrer. En San Fernando el maestro del taller del arsenal, D. Francisco Romero. En Valladolid D. Celso Gili Aguilera, hermano político del Sr. Modesto, secretario del instituto de Madrid. En Girona un hijo de 23 años, de D. Ginés Navarro, jefe de la estación del ferrocarril.

Por el interesado se nos avisa, que advertimos al público de Madrid, para que no se deje sorprender en sus sentimientos caritativos con unas listas de suscripción a favor de la viuda del infanzonado capitán Mayet, que encabezadas con el nombre de un popular empresario, circulan a domicilio y que son simplemente una estafa.

El Sr. Ponzini dijo muy bien la parte de rey, y recibió muchos aplausos. El bajo español Sr. Beltrán, que debutó anoche, canta con mucha expresión y frasea con gran acierto: el público le escuchó con muchísimo agrado, y le colmó de aplausos. Puede estar seguro el Sr. Beltrán que sus excelentes dotes de cantante han sido justamente apreciadas y espontáneamente aplaudidas.

El Sr. Moret comenzó su expedición propagandista y política por las provincias de Valencia, Cataluña y Aragón, después de las próximas vacaciones de Pascua. Se ha dicho hoy que los amigos del Sr. Alonso Martínez tenían prisa por que se resolviera pronto la cuestión del matrimonio civil. No es cierto.

Las empresas de tranvías han reclamado contra el uso que los omnibuses hacen de sus respectivos carriles, acudiendo la primera al ministerio de Fomento y la segunda a los tribunales ordinarios. Esta demanda ha correspondido al juzgado de la Audiencia de esta corte.

En Alcañete ocurrió anteaayer un suceso lamentable. Varios jesuitas han empezado sus misiones en algunas iglesias de aquella capital y parece que las religiosas doctrinas de los padres no han agradado mucho a los que no son verdaderos católicos. He aquí lo sucedido, según una carta que acabamos de recibir: «Estando las iglesias de San Nicolás, San Francisco y Santa María llenas de fieles, en su mayoría mujeres y niñas, a la misma hora en que se efectuaban en las tres iglesias mencionadas las santas misiones y en la primera ó sea la colegiata, con la reliquia que aquí tanto veneramos de la Santa Faz de Nro. Señor Jesucristo, fué arrojado un petardo que hizo un ruido espantoso, causando un pánico terrible con voces agresivas por parte de cuatro que llevados sin duda de pasiones innobles, se arrojaron a pelear en el templo, para vergüenza de los que alto estiman su dignidad de buenos cristianos, sentimientos nobles y generosos como a Dios gracias sienten los más hijos de Alicante.»

La CORRESPONDENCIA ha recibido esta tarde los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS: París, 17 (5:20 tarde). (Recibido el 16). El proyecto sobre los principios, aprobado por la Cámara de diputados, ha sido desechado definitivamente por el Senado por 152 votos contra 137. París, 17 (7 noche). (Recibido el 16). La situación ministerial continúa en el mismo estado. Todo el mundo reconoce que las circunstancias son cada vez más críticas. El presidente de la república va a llamar esta noche a Mr. Freycinet.

El Sr. Ponzini dijo muy bien la parte de rey, y recibió muchos aplausos. El bajo español Sr. Beltrán, que debutó anoche, canta con mucha expresión y frasea con gran acierto: el público le escuchó con muchísimo agrado, y le colmó de aplausos. Puede estar seguro el Sr. Beltrán que sus excelentes dotes de cantante han sido justamente apreciadas y espontáneamente aplaudidas. El comandante capitán de ingenieros D. Castor Ami, leyó anoche en el Centro Militar, ante una numerosísima concurrencia, un brillante discurso sobre «Crítica de la ciencia y de la industria bajo el punto de vista militar».

El Sr. Moret comenzó su expedición propagandista y política por las provincias de Valencia, Cataluña y Aragón, después de las próximas vacaciones de Pascua. Se ha dicho hoy que los amigos del Sr. Alonso Martínez tenían prisa por que se resolviera pronto la cuestión del matrimonio civil. No es cierto. El ministro de Ultramar, Sr. Nuñez de Arce, estudia en estos momentos la ley provincial para llevarla a Cuba en la forma de asimilación más conveniente para los intereses de la gran antilla.

En las islas Joló la enfermedad ha hecho tales estragos que el gobierno ha intervenido comprando todos los atacados y quemándolos inmediatamente. Felizmente esta infección de tan preciado vegetal se halla hasta ahora circunscrita a las Indias Orientales, estando completamente a salvo todas las Américas. El Sijlo Médico da cuenta del fallecimiento de tres médicos notables. En París y a la edad de 79 años, ha bajado al sepulcro el eminente cirujano Mr. Séillot, individuo de las academias de Ciencias y Medicina, director que fué de la escuela de Medicina militar de Strasburgo y autor

En Tarragona D. Bernardo Santos Alonso y Calvo. En Barcelona doña Filomena Laviol y Parera, D. Jaime Prujl y Serra, y D. Alberto Vila y Sansó. En Alcañete doña Rosalía Pascual Terol. En Segovia doña Margarita Freire y Anadue, viuda de Urramendi, madre política del director de La Tmpstead, periódico de aquella capital. D. Vicente Rubio. En Sevilla doña María de los Reyes Parando y Moreno Bayo.

En Algeciras la señorita D. María Llovet y Piferrer. En San Fernando el maestro del taller del arsenal, D. Francisco Romero. En Valladolid D. Celso Gili Aguilera, hermano político del Sr. Modesto, secretario del instituto de Madrid. En Girona un hijo de 23 años, de D. Ginés Navarro, jefe de la estación del ferrocarril. En Zaragoza la distinguida señora D. Mónica Ibarz y Recardo, viuda de D. Toribio Ruiz. En Bilbao, D. José Francisco de Bengoa y Alecoa, marqués visco de Villagodio. De un robo sacrilego nos da cuenta nuestro correspondiente de Avila en la siguiente carta escrita ayer 17: «Esta mañana a las siete fue cortada la mano de la efigie de Santa Teresa, que contenía varias sortijas, entre ellas la que regaló S. M. la reina, y robadas cuantas alhajas tenía a la vista. Según parece, los ladrones debieron aprovechar algún momento en que se quedaron solos después de la salida de los fieles de misa. La indignación contra este hecho escandaloso es general en toda la población. Al comunicar tan desagradable noticia a nuestro sabio y virtuoso prelado, fue tan dolorosa la impresión que embargó su alma, que prorumpió en amargo llanto. Las autoridades están desplegando una actividad asombrosa, siendo hasta ahora varios los detenidos como sospechosos. - V.» De Pedro-Muñoz nos escriben que la autoridad municipal de dicha villa ha publicado un bando prohibiendo terminantemente desde las diez de la noche en adelante, la circulación de los vecinos por las calles, a no ser por pura precisión que acreditada en el acto de ser requeridos; y en otro caso, pagarán la multa de una a quinientas pesetas. Todas las noches, el señor alcalde y dependientes de la autoridad, acompañados de una pareja de la guardia civil, del puesto de aquella villa, obligan al cumplimiento de las prescripciones de este bando ineficazmente. La recaudación de la renta de aduanas sigue en aumento. Los ingresos obtenidos en las dos primeras semanas de febrero, ascienden a seis millones de pesetas, contra 481 millones recaudados en las dos semanas correspondientes de 1892, resultando un aumento de 114 de millón. En Alicante ocurrió anteaayer un suceso lamentable. Varios jesuitas han empezado sus misiones en algunas iglesias de aquella capital y parece que las religiosas doctrinas de los padres no han agradado mucho a los que no son verdaderos católicos. He aquí lo sucedido, según una carta que acabamos de recibir: «Estando las iglesias de San Nicolás, San Francisco y Santa María llenas de fieles, en su mayoría mujeres y niñas, a la misma hora en que se efectuaban en las tres iglesias mencionadas las santas misiones y en la primera ó sea la colegiata, con la reliquia que aquí tanto veneramos de la Santa Faz de Nro. Señor Jesucristo, fué arrojado un petardo que hizo un ruido espantoso, causando un pánico terrible con voces agresivas por parte de cuatro que llevados sin duda de pasiones innobles, se arrojaron a pelear en el templo, para vergüenza de los que alto estiman su dignidad de buenos cristianos, sentimientos nobles y generosos como a Dios gracias sienten los más hijos de Alicante.» Al mismo tiempo y en igual circunstancia fué arrojado otro petardo en la iglesia de San Francisco, causando por dos veces en dicha iglesia un pánico espantoso, habiendo muchos desmayos y atropellos. Como desde la venida de los padres jesuitas se levantó contra ellos una fuerte oposición por los que se avergüenzan de tener ideas religiosas, creyendo sin duda que por esta razón no van con los adelantos del siglo, no han respetado ni la iglesia ni la santísima Faz, reliquia santa y bendita que todos queremos y veneramos, ni nada les ha detenido para llevar con el triste espectáculo que han dado cuatro



